



Zum Gründonnerstag: es grünt so grün im Priental

Beitrag

Wo man derzeit in der Prientalgemeinde Aschau auch hinschaut: es grünt so grün, dass es nicht besser für den Frühling oder aktuell gerade für den Gründonnerstag passen könnte.

Unsere aktuellen Bilder zeigen Bach, Bärlauch und Baum – allesamt in der Nähe des Aschauer Ortsteils Bach.

Fotos: Wolfgang Bude, Aschau i. Chiemgau





BIKE SALE



1.490 EURO
STATT 2.600 EURO
SOLO A50

Kategorie



1. Natur & Umwelt

Schlagworte

1. Aschau
2. Chiemgau
3. München-Oberbayern